

令和2年6月15日

保護者の皆様へ

春日井市教育委員会

## 熱中症予防をふまえた学校生活におけるマスクの着用について

平素より本市の教育活動に、ご理解、ご協力いただきありがとうございます。

さて、春日井市では、これまで、「3つの密の回避」「マスクの着用」「手洗いなどの手指衛生」等の対策を講じながら、段階的な学校再開を実施してまいりました。特に感染症対策として、今まで学校生活において「マスクを着用する」こととしてきましたが、これからは、暑さが心配される季節となり、気温上昇により、マスクの着用による熱中症のリスクが心配されます。

そこで、本市では、文部科学省などの見解もふまえ、次のようにすることとしました。ご理解・ご協力をいただきますよう、お願いいたします。また、「暑さを避ける」、「こまめな水分補給」とあわせて、ご家庭でもお話しいただきますようお願いいたします。

### 1 基本的な考え方

今まで通り、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、学校生活では原則としてマスクを着用することとします。ただし、屋外で人と十分な距離（少なくとも2m以上）を確保できる場合は、熱中症のリスクを考え、マスクを外してもよいこととします。マスクを外す場合には「会話をしない」こととします。

### 2 登下校について

今後は、熱中症のリスクを低くするため、十分な距離を確保したうえで、状況に応じ適宜マスクを外してもよいこととします。

### 3 体育時の授業について

体育の授業においては、運動開始から運動終了まで、マスクを着用せずに行います。その際は、十分な距離を確保するとともに、不必要な会話や声出しを行わないようにします。ただし、着用を希望する場合は、してもよいこととします。

### 4 1～3以外でも、息苦しさや体調不良を感じる場合は、マスクを一時的に外し、休養や水分補給を心がさせます。

※ 毎朝お願いしている体温測定、健康チェックは、新型コロナウイルス感染症だけでなく、熱中症を予防する上でも有効です。体調が悪いと感じた時は、無理せず自宅で静養させるようお願いいたします。

※ 学校生活においては、マスク着用が原則です。マスクは、忘れずに持たせてください。また、1日の中で着脱をしまするので、予備のマスクも持たせてください。